

Das Handy ausführen

Früher war ich der Überzeugung, dass gefühlt drei Viertel der Hundebesitzer sich vor allem deshalb mit einem Tier abgeben, weil es die Möglichkeit eröffnet, wohnungsnah den Nikotinpegel regelmäßig auf Stand zu bringen.

Doch inzwischen haben sich wohl die Bedürfnisse verlagert: Die rauchenden Hundehalter werden zunehmend verdrängt – von Freiluft-Telefonierern. Ausgiebige Handy-Gespräche (gerne mit eingeschaltetem Lautsprecher) sind für alle, die an den Gassi-Pfaden wohnen, eine ähnliche Plage wie „vergessene“ Hundehaufen. Über Menschen, die auch mal mit ihrem Hund sprechen, freut sich Ihr

Paula

paula@schlitzerbote.de



Werkzeug gestohlen

40 000 Euro

FULDA

Werkzeug im Wert von circa 40000 Euro ist in der Nacht auf Dienstag, 12. Juli, von Unbekannten von einer Baustelle in der Marie-Curie-Straße gestohlen worden.

Die Polizei teilt in einer Pressemitteilung mit, dass die Täter in den umzäunten Rohbau eingedrungen sind und dort elektronisches Werkzeug, Kabeltrommeln sowie Sanitär- und Elektromaterial entwenden haben. Hinweise von Zeugen nimmt das Polizeipräsidium Osthessen unter der Telefonnummer (0661) 1050 entgegen. fiz

Einbruch in Bauwagen

HOSENFELD

30 Flaschen Spirituosen im Wert von 450 Euro haben Unbekannte aus einem umgebauten Wohnwagen in der Straße „An der Schwarza“ geklaut. Außerdem erzeugten sie einen Sachschaden von rund 500 Euro. Der Einbruch ereignete sich in der Zeitspanne vom Abend des Dienstags, 12. Juli bis zum Abend des Mittwochs, 13. Juli. Die Polizei bittet um Hinweise unter Telefon 0661 1050, jeder andere Polizeidienststelle oder online unter www.polizei.hessen.de. fiz

Weg zu „klimagerechter“ Altstadt

IKEK – Reaktion auf steigende Energiekosten bei der Projektentwicklung

SCHLITZ

Seit über drei Jahren ist die Stadt Schlitz im Programm der Dorfentwicklung.

Es wurden bislang mehr als 20 Projekte mit einem Investitionsvolumen von rund 880 000 Euro und einem Fördermittelschuss von über 50 .000 Euro beantragt. Mittlerweile konnten die ersten Projekte abgeschlossen werden.

Aktuell befinden sich 13 Projekte in der Umsetzung, darunter eine Fußwegeverbindung in Sandlofs, eine Platzgestaltung nach erfolgtem Rückbau eines baufälligen Gebäudekomplexes in Unter-Schwarz oder die Sanierung des ehemaligen Gefrierhauses in Willofs.

Weitere Projekte sollen auch 2023 und 2024 noch im Rahmen der Dorfentwicklung beantragt werden.

Auf der Sitzung im Juni beriet die Steuerungsgruppe über die Aufnahme neuer Projekte. Ein neues Projekt soll sich damit beschäftigen, wie die Altstadt von Schlitz „klimagerecht“ beheizt werden kann.

Die Herausforderung in dem engen denkmalgeschützten Altstadtbereich besteht zum einen darin, dass klimaneutrale beziehungsweise regenerative Heiztechniken in den Gebäuden nur eingeschränkt zu realisieren und Dämmmaßnahmen nur schwer umsetzbar sind.

Lösungen müssen gefunden werden, blickt man auf die aktuellen Entwicklungen



Die Vorderburg wäre ein Objekt in der Schlitzer Altstadt, welches für das „klimagerechte“ Heizen in Frage kommen könnte. Foto: Bernd Götte

der Heizpreise, der CO₂-Umlage oder auf die Anforderungen, 65 Prozent der Energie aus regenerativen Quellen beim Einbau neuer Heizungen ab 2025 zu beachten. Eine Machbarkeitsstudie

soll deshalb die klimaneutrale Erzeugung der elektrischen Energie und Heizenergie außerhalb der Altstadt und die Verteilung mittels Nahwärmenetz begutachten. Wie die Erzeugung ausse-

hen könnte, mittels welcher Art von Kraftwerk und mit welchen Rohstoffen, ist ebenfalls Teil der Studie, die die dabei zu beachtenden Parameter sowie ergänzenden energetischen Maßnahmen differen-

ziert darstellen soll. Auf der öffentlichen Info-Veranstaltung zur Umsetzung des IKEK Ende 2022 soll über dieses und weitere Projekte informiert werden. Stadt Schlitz

Rollerfahrer starb nach Unfall im Krankenhaus

Am Mittwochabend gegen 23.20 Uhr, ereignete sich auf der Landstraße 3176 ein schwerer Verkehrsunfall, in dessen Folge ein 68-jähriger Mann verstarb. Nach derzeit vorliegenden Erkenntnissen befuhr der 68-Jährige mit einem Roller die Landstraße von Sandlofs kommend in Richtung Schlitz-Hutzdorf. Dabei kollidierte der Zweiradfahrer aus noch unklarer Ursache mit einem auf einer Verkehrsinsel befindlichen Verkehrszeichen, stürzte und kam schließlich schwer verletzt auf der Gegenfahrbahn zum Liegen. Ein nachfolgender Verkehrsteilnehmer informierte umgehend die Rettungskräfte, welche den Mann zur weiteren medizinischen Versorgung in ein Krankenhaus transportierten. Dort erlag er wenig später seinen Verletzungen. Zur Klärung der Unfallursache wurde ein Gutachter hinzugezogen. Neben der Polizei Fulda war darüber hinaus die Feuerwehr Schlitz im Einsatz. p / Foto: Feuerwehr Stadt Schlitz



vhs-Kurse in der Zweigstelle Schlitz

Terminübersicht für das zweite Halbjahr 2022

SCHITZ

Feldenkreis - Bewusstsein durch Bewegung 222-3225 ab Mi, 07.09.2022, 19:30 Uhr Schlitz-Queck, Kulturscheune

Gängige Redewendungen -

einfach erklärt mit dem Schlitzer Stadtwächter Hagen

Köckeritz 222-1903 am Sa, 10.09.2022, 14:00 Uhr Schlitz, Am Kirchplatz a.d. Seite zum Hinterturm

Hatha-Yoga 222-3158 ab Mo, 12.09.2022, 17:30 Uhr Schlitz, Dieffenbach-Grundschule, Mehrzweckraum

Hatha-Yoga 222-3159 ab Mo, 12.09.2022, 19:15 Uhr

Schlitz, Dieffenbach-Grundschule, Mehrzweckraum

Zukunft schmeckt!

- Cooking for future – Kochkurs für Kinder von 8-11 Jahren 222-3598 am Do, 27.10.2022, 15:00 Uhr Schlitz, Gesamtschule Schlitz-zerland, Küche

Urlaub mit dem Rad

um alle 16 Bundesländer - Usedom statt Bali: Ist weniger mehr? 222-1901 am Mo, 05.12.2022, 19:00 Uhr Schlitz-Hutzdorf, DGH

Verkehrsrecht für Radfahrer - Was darf ich und was nicht? 222-1303

am Mi, 07.12.2022, 19:00 Uhr Schlitz-Hutzdorf, DGH

Im Klaggarten 6 36304 Alsfeld Tel. 06631 792-7700 - www.vhs-vogelsberg.de

ZWEIGSTELLE SCHLITZ SYLVIA WARSCHBURGER

Telefon 06642-7318